



安井光子 議員

十四山保健センターを 存続してほしい

問

十四山保健センターの存続について尋ねる。

(1) 存続は住民の強い願いである。市長はどうか受け止めているのか。

(2) 同センターを鍋田・佐古木地域の人にも利用できるようにしたらどうか。

(3) 存続により、地域住民の健康を守っていく役割を持たせるべきではないか。

(4) 一般公募の人たちを検討委員会に入れ、住民の意向を尊重し、議論を重ね、納得と合意の上で慎重に事を進めるべきではないか。

保健センターの統括を考えている

答 市長

(1) 市民の声は非常に大き



十四山保健センター

いものだと受け止めているが、存続については旧弥富町の保健センターで統括していこうと考えている。

(3) 現在の十四山地区に不足している児童館や、子育て支援センターという形で、保健センターを再活用していきたいと考えている。

(4) 今までの利用者に不都合のないよう考えていきたい。公募による委員の選出は、今後の委員会等で検討していく。

答 健康推進課長

(2) 人数的に少なく、費用対効果からいくとかなり厳しい状況である。

桜小学校マンモス化 解消の早期実現を

問

(1) 市長は桜小学校マンモス化解消を図るため、新校舎建設を前提とし、教育委員会とともに解決に当たると言っている。具体的にどう進めるのか。

(2) 補助金について、県との話し合いをいつから始めるのか。

新校建設を前提に 準備を進めていく

答 市長

(1) いち早く学校環境を是正していく上で、新校建設を前提にしっかりと準備を進めていく。

(2) 県あるいは国に働き掛

けて、この問題解消を図っていききたい。

業務委託は違法の 疑いがあるのでは

問

(1) 市の学校給食は民間委託に拡大している。学校別に委託料の明細と仕様書を議会に提出してもらいたい。

(2) 学校給食の業務委託は違法の疑いがあるが、労働局の指導はどうか受けたのか。

抵触しているという は改善を図る

答 教育長

(1) 入札で執行している関係もあり、考えさせてもらいたい。

(2) 愛知労働局と相談したが、市の施設設備等は無償提供することは、請負条件に抵触するということなので、今後は賃貸借契約を結ぶよう改善を図りたい。